



CONTROVERSIA. Primero los gobiernos federal y del DF tuvieron un diferendo por supuestas heces fecales en el agua; ahora es por el nivel de cloro

SACM prevé para hoy resultados sobre agua

Jefe delegacional en Tláhuac presentará denuncia contra el titular de la Cofepris

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) está a la espera de los resultados finales de las pruebas practicadas, junto con la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), sobre los niveles de cloración en el agua que en las delegaciones Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac.

Autoridades esperan que sea en el transcurso de la tarde de hoy cuando se tengan las conclusiones.

La polémica entre autoridades capitales y federales pasó de la presencia de coliformes de heces fecales a los niveles de cloración. El 9 de octubre, EL UNIVERSAL publicó un extracto del informe preliminar de la Cofepris que señala que los niveles de cloro en el agua son de 1.6 hasta cinco miligramos por litro de cloro (mg/l), mientras que la norma (NOM-127-SSA1-1994) establece como límites permisibles de 0.2 a 1.5 mg/l.

Mientras que el estudio que practicó la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), cuyas muestras se levantaron el

3 de octubre, determinó que la presencia del cloro en la red estuvo dentro del parámetro establecido por la norma.

Según el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, en este año se han practicado 3 mil 568 pruebas para determinar los niveles de cloro en esas demarcaciones, y los resultados han arrojado que 96% está dentro de la norma.

En la delegación Milpa Alta se aplicaron 479 pruebas; en Tláhuac, mil 368, y en Xochimilco fueron mil 721.

La semana pasada, Armando Ahued, titular de la Secretaría de Salud del Distrito Federal, rechazó que se haya aumentado el porcentaje del cloro que se le pone al agua para desinfectarla, como lo presumió José Ángel Córdova Villalobos, su homólogo a nivel federal.

“El mismo día que nos enteramos que había esta situación tomamos las muestras. Las 33 muestras a las que me refiero y fueron enviadas al laboratorio tercero autorizado por la Cofepris y los resultados salieron negativos, así que la posibilidad de haber clorado para disimular o diluir esta situación no es así, lo aclare con el doctor José Ángel Córdova y creo que quedó totalmente convencido” explicó el pasado 9 de octubre.

Reitera denuncia

Rubén Escamilla, jefe delegacional en Tláhuac, informó que a más tardar el próximo martes 13 de octubre interpon-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 12.10.2009	Sección Primera	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

drá una queja ante la Secretaría de la Función Pública contra Miguel Ángel Toscano, titular de la Cofepris.

Sostuvo que el argumento jurídico es el comunicado oficial de la Secretaría de Salud del gobierno del Distrito Federal y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) hicieron oficialmente de que no había presencia de coliformes de heces fecales en el **agua** que se distribuye en esa demarcación.